

ENERGIE : lancement d'un financement participatif sur le projet solaire porté par EDF Energies Nouvelles

Depuis le 12 juillet, le projet photovoltaïque d'Aramon, porté par [EDF ENERGIES NOUVELLES](#) / T : 01.40.90.23.00, acteur de premier plan des énergies renouvelables en France, fait l'objet d'une campagne de financement participatif, sur la plateforme en investissement digital Wiseed. Cette campagne, dont le rendement proposé est de 5,5 % par an sur 4 ans, vise à lever 200 000 euros auprès des habitants des 7 départements limitrophes du Gard pour participer au financement de la construction de la centrale photovoltaïque sur le site d'une centrale thermique en déconstruction à Aramon. La future centrale photovoltaïque au sol de près de 5 MWc est constituée de plus de 13 500 panneaux photovoltaïques.